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■クラブ管理運営委員長 硎野哲也様 

（代読）梅野智恵子副委員長 

 今年はなかなか思うように行事

が開催できず皆様にご迷惑をお

かけしたように思います。ここ

までコロナが長引くとは思いも

せず、行事ごとをどのようにし

ていこうか・・など委員の皆様

にもご協力をいただきながら相談しつつと考え、運営

してきたつもりです。しかしながら例会が行えない時

期もあり、活動という活動ができない１年間となって

しまいました。ホテルとしても今までにない大変苦し

い１年となり、まだまだ安心できる世の中は遠く感じ

ておりますが、来期もできる限りコロナ対策をしっか

りしながらクラブの運営をお支えしたいと思っており

ます。 

 

■会員増強委員長 本田英夫様 

 組織というのは人の集まりが

大事です。良いクラブにするに

は良い人が集まり、互いに学び

あう、そして色々な方々が集ま

れば色々な行事が出来ます。こ

の数年をみると野々市ＲＣの雰囲気がかわり、これは

女性会員の方々の存在がとても大きいと思います。女

性の方々に雰囲気をあげていただき、皆様が仲良くさ

れていますので、これがクラブ全体に浸透していると

思っています。例会後もクラブのことを話しあったり

されているのもとても良いことだと思っております。

会員増強は１・２人ではうまくいきません。やはりク

ラブ全体で会員増強にあたるという意識が大切です。

そうすれば数字が伸びていくと思います。次年度に向

けても引き続き皆様に会員増強への意識をもっていた

だきたいと思いますので宜しくお願いいたします。 

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

 皆さんこんにちは。石川県緊急事態宣言・まん

延防止により４回例会を休会させていただきまし

た。大変申し訳なく思っております。 

 現在はオリンピック・ワクチン接種についてマ

スコミで話題になっていますが、私は5/31に医療

従事者として１回目のワクチン接種を終えまし

た。ワクチン接種について心配な方もいらっしゃ

るかと思いますが世界でワクチン接種が進み、有

効性は94～95％確認されております。この状況を

打破するには９割の方がワクチン接種を行い、集

団免疫をつけるしか現時点では対策がありません

ので、ぜひ皆様にはアレルギーなどの問題がない

場合は積極的にうけていただきたいと思います。

また、現在の変異型は今までの２倍近く感染力が

あります。大変な大敵となりますので、皆様の速

やかな接種をのぞんでおります。 

 各委員長１年間の感想 会長あいさつ 

■公共イメージ委員長 下原学様 

 （代読）清水良典副委員長 

 公共イメージ委員会は広報委

員会から名称が変更になった１

年目でした。改めて私たちの基

本方針をお伝えしますと、野々

市RCの存在・活動を多くの方に

知っていただき公共イメージをさらに高めていく

よう各委員の皆さんとともに協力して活動してい

きますといったものでしたが残念ながら行事が行

えず、発信ができないため満足のいく結果は得ら

れなかったと反省しています。活動計画は例会記

録担当者の心のこもった読みやすくあたたかい会

報のお届け、読み上げられなかったニコニコBOXの

メッセージも掲載し、初のzoom例会での会報を工

夫して紹介します。これらは毎回協力しながら充

分お届けできたと思います。また新入会員オリエ

ンテーションも柳生さんのお力をお借りして無事

開催することができました。皆さんお忙しい中委

員会活動にご協力ありがとうございました。 
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今週のお花 

お花  ヒマワリ 

花言葉  私はあなただけを見つめる 

原産地  北アメリカ 

≪お花ご購入者≫ 

北潟克輔様、西村信夫様 

矢原憲雄様 
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各委員長１年間の感想 

■Ｒ財団・米山委員長 柳生好春様 

 Ｒ財団、米山については今期十分目標を達成す

ることが出来ました。ありがとうございました。

ポリオについてはアフガニスタン・パキスタンの

２カ国でまだ残っています。ここ数年では増減を

繰り返していますが、現時点で今年は２カ国あわ

せて２名にとどまっています。これはとてもすご

いことです。ロータリーがポリオに取り組んでか

ら莫大な金額を投資して取り組んできました。そ

の貢献によりポリオ撲滅まであと少しまできてい

ます。また、米山についても海外から毎年度900名

程度の留学生の支援をしています。これはロータ

リアンが誇るべき奉仕事業ではないかと思いま

す。これも一人当たりの目標金額を達成すること

ができました。今年度は、コロナにより例会回数

が減りましたが、その中で目標を達成出来たのは

皆様のご協力があったからこそだと思います。そ

して今年度は積立寄付金を始め、その割合が58％

となりました。これはとても大きいです。これか

らも継続して頂ければと思います。 

 6月 結婚・誕生 

■お誕生日祝い 大西由紀子様 

         

 

 

 

■ご結婚記念 梅野智恵子様、本村幸宏様、宮森恒成様 

       中村啓二郎様、柳川勇人様 

■フレンドリーコンサート協賛金贈呈式 

公益財団法人野々市市情報文化振興財団 

事務局長 金場康宏様 

 

 

 

 

 

 

■ご挨拶 

 野々市市小中学校教育研究会会長／ 

 野々市市立館野小学校校長 河本隆明様 
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 中村俊昭、濱順次、宮川務、清水良典 

 北潟克輔、宮森恒成、大西由紀子 

  

計17件  合計52,000円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 1,213，800円 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

 ニコニコボックス 

矢原憲雄  コロナ禍により２年続けて、フレ

ンドリーコンサートが中止となり

子供達の発表する機会が失われ、

大変残念に思います。本日は河本

様、金場様に御来訪いただいてお

ります。野々市ＲＣは今後も支援

してまいりますので、よろしくお

願いいたします。 

齊藤邦博  各委員長の皆様一年間お疲れ様で

した。不肖な幹事を一年間支えて

頂き誠にありがとうございまし

た。感謝申し上げます。   

松田真一  健康賞ありがとう。委員長のみな

さまごくろう様。 

石澤 康  各委員長の皆さま。１年間ありが

とうございました。 

榎本いずみ 久々の例会うれしいです。 

舟元 英一 健康賞有難う。 

金子 武志 結婚記念品ありがとうございま

す。健康賞ありがとうございま

す。 

田嶋 秀之 各委員長様、一年間お疲れ様でし

た。 

新保 良介 各委員長の皆様、一年間ご苦労様

でした。 

梅野智恵子 河本様、金場様 本日はご来訪あ

りがとうございました。来年はフ

レンドリーコンサート開催されま

すことをお祈りしています。 

 

 

 ニコニコボックス（つづき） 

■米山記念奨学会 特別寄付 

 濱順次、榎本いずみ、新保良介、中川修一 

 西村信夫、山口誠 

     2020-2021年度累計 173,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 新保良介 

    2020-2021年度累計 147,000円 

■Ｒ財団 ポリオ 

 清水良典、新保良介、齊藤邦博 

    2020-2021年度累計  42,000円 

 

 積立寄付金 


